

Café-rencontre municipal

Nouveauté au conseil : Afin de favoriser les échanges avec les citoyens et de donner des renseignements sur les dossiers en marche, nous tiendrons avant chaque séance du conseil un café-rencontre de 30 minutes (19h à 19h30). La première rencontre se tiendra **le 13 janvier à 19h**.

Vous pourrez poser des questions, donner votre opinion, faire des suggestions sur les dossiers, tout cela sans avoir l'obligation d'attendre les périodes de question de la séance officielle du conseil.

Il est par contre évident que nous aurons à respecter l'horaire du début de la réunion du conseil. Vous serez toujours les bienvenus à demeurer sur place.

Le but de cette rencontre est de vous intéresser le plus possible à la vie de votre municipalité. Ce moment d'échanges vous permettra de mieux connaître les vrais enjeux des décisions du conseil.

Nous ne traitons pas dans ces rencontres de demandes personnelles que vous devriez normalement adresser aux cadres de la municipalité (service des travaux publics, urbanisme, taxation, loisirs, direction générale).

Nous allons continuer de vous transmettre des renseignements par le Feuilleton.